



## Classe chantante - répétition

publié le 25/01/2023

Mardi 24 janvier, les 6eB et 6eE, réunis autour du projet « classe chantante », se sont retrouvés en salle Vidon pour une matinée de répétition.

Encadrés par Mmes Tessaud, Cancedda, Guilloteau et Chamard, ils ont travaillé les déplacements dans l'espace, le jeu d'acteur, la déclamation de textes ("le pont Mirabeau" d'Apollinaire, mais aussi leurs propres créations...), l'interprétation de chants (« les Feux d'artifice » de Calogero et "La mer" de Trenet,...), la mise en scène.

Le spectacle, créé autour de la thématique des quatre éléments et de la poésie, prend forme peu à peu, et les élèves sont pleinement investis dans la mise en scène, n'hésitant pas à transposer le poème d'Apollinaire en paysages niortais. Pour vous donner un avant-goût et vous faire attendre jusqu'au spectacle, voici quelques images...

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.